



L E I S E N B E R G
P R A X I S F Ü R Z A H N H E I L K U N D E

Zahnerhaltung und Chirurgie

Natürlich steht in allen unseren Behandlungen die Erhaltung Ihrer Zähne an erster Stelle. Deshalb sind kurze Untersuchungsabstände sehr wichtig, um auch schonend (konservativ) zu behandeln. Bevor man nämlich Schmerzen hat, kann man mit kleineren Füllungen, die selten Weiterbehandlungen oder Beschwerden nach sich ziehen, Ihre Zähne erhalten.

Manchmal sind aber auch chirurgische Eingriffe notwendig um Zähne zu erhalten oder Zähne zu entfernen, bevor sie zur „ewigen Baustelle“ und damit einem Stressfaktor in Ihrem Leben werden. Oft schädigen solche zu lange im Mund verbliebenen Zähne sogar die Nachbarzähne und deren Zahnhalteapparate.